

## Informations du 1er au 14 juillet 2024

<b>Lundi 1er, de la Férie</b>		<b>Pas de Messe</b>
<b>Mardi 2, de la Férie</b>	18h 20h	<b>Messe à Lancié</b> <b>EAP à la cure</b>
<b>Mercredi 3, St Thomas</b>	9h 19h-21h	<b>Messe à Juliénas, Gisèle DARGAUD</b> <b>Veillée d'adoration à Beaujeu pour les servants d'autel et servantes d'assemblée</b>
<b>Judi 4, Ste Elisabeth du Portugal</b>	9h 9h45 19h30	<b>Messe à l'oratoire de Villié-Morgon, Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET</b> <b>Chapelet de Montligeon</b> <b>Hommes adorateurs à la cure de Villié-Morgon</b>
<b>Vendredi 5, de la Férie</b>	7h30-18h 9h 20h	<b>Adoration à l'église de Villié-Morgon</b> <b>Messe à Vauxrenard, Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET</b> <b>Groupe de foyer</b>
<b>Samedi 6, de la Férie</b>	8h 11h 15h 15h30 17h30	<b>Messe à Villié-Morgon, Bénédiction et envoi du pèlerinage des pères de famille du diocèse</b> <b>Baptême de Chloé Bas et Arthur Moretti à Chénas</b> <b>Mariage de Alexandre Campillo et Diane Faure à Juliénas</b> <b>Mariage de Romain Delaplace et Pauline Hauger à Chénas</b> <b>Messe anticipée à Vauxrenard, Gisèle DARGAUD, quarantaine</b>
<b>Dimanche 7, 14ème dimanche du T.O.</b>	10h30	<b>Messe à Villié-Morgon, Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET, Jean BARITEL, Arlette et Armand BAILLAIS, Louis et Yvonne GONNET, Denise LEOEUF</b>
<b>Lundi 8, de la Férie</b>	Du lundi 8 au 11h	<b>Vendredi 12 juillet, Patronnage Carlo Acutis à la cure</b> <b>Messe à Villié-Morgon</b>
<b>Mardi 9, St Augustin Zaho Rong</b>	11h 19h-22h15	<b>Messe à Villié-Morgon</b> <b>Soirée conviviale : apéritif dinatoire et film à la cure (cf. p2)</b>
<b>Mercredi 10, de la Férie</b>	11h	<b>Messe à Villié-Morgon, Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET</b>
<b>Judi 11, St Benoît</b>	11h	<b>Messe à Villié-Morgon, Gisèle DARGAUD</b>
<b>Vendredi 12, de la Férie</b>	7h30-18h 11h	<b>Adoration à l'église de Villié-Morgon</b> <b>Messe à Villié-Morgon (oratoire)</b>
<b>Samedi 13, St Henri</b>	9h 11h	<b>Messe à Villié-Morgon, suivie des confessions jusqu'à 10h</b> <b>Baptême de Capucine Philippon à Fleurie</b>

## le 14 juillet 2024 : 15ème dimanche du Temps Ordinaire

<b>Lectures</b> <b>Psaume 29</b> <b>Acclamation</b>	<b>Am 7, 12-15</b> <b>Ep 1,3-14</b> <b>Mc 6,7-13</b> « Fais-nous voir, Seigneur, ton amour, et donne-nous ton salut. » « Il commença à les envoyer »
<b>Samedi 13</b>	18h30 <b>Messe à Corcelles, Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET</b>
<b>Dimanche 14</b>	8h45 <b>Messe à Villié-Morgon, en rite lyonnais</b> 10h30 <b>Messe à Fleurie, Bruno COLOMBE, quarantaine, Odette RUET</b>



## PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon  
Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon ; 04 74 04 23 46  
Secrétariat du mardi au jeudi de 13h30 à 17h  
[69lfeb@gmail.com](mailto:69lfeb@gmail.com) ; <http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr>  
**Curé : Abbé Pierre PEYRET - 06 82 53 87 09**

## le 30 juin 2024 : 13ème dimanche du Temps Ordinaire

<b>Lectures</b> <b>Psaume 29</b> <b>Acclamation</b>	<b>Sg 1, 13-15 ; 2, 23-24</b> <b>2Co 8, 7.9.13-15</b> <b>Mc 5, 21-43</b> « Je t'exalte, Seigneur : tu m'as relevé. » « Jeune fille, je te le dis, lève-toi ! »
<b>Samedi 29</b>	18h30 <b>Messe à Lancié, Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET</b>
<b>Dimanche 30</b>	8h45 <b>Messe à Villié-Morgon, en rite lyonnais</b> 10h30 <b>Messe à Fleurie, Gisèle DARGAUD</b>

## Mot du curé : « Venez à l'écart vous reposer un peu »

Les vacances scolaires vont commencer et elles sont l'occasion pour certains de prendre du repos. Le Seigneur Lui-même a invité ses disciples à se reposer. C'était après qu'ils se soient bien dépensés à leur travail, à leur mission. Jésus est attentif à notre état de santé, de fatigue, à notre hygiène de vie, pourrait-on dire. Le repos est fait pour nous reconstituer, **pour retrouver l'unité de tout notre être.**

Nous ne pouvons pas toujours tirer sur la corde, elle finirait par se rompre. Mais, comme toute réalité humaine, **le repos doit être évangélisé, il doit être sanctifié** ; il y a des manières de se reposer qui ne sont pas reposantes ! Surtout si on ne respecte pas le rythme du corps avec son besoin de dormir, et aussi de s'exercer. N'oublions jamais que la foi chrétienne est incarnée, elle embrasse les dimensions de notre corps dans le temps et l'espace. La foi habite notre vie, physique, psychologique et spirituelle. Il ne se repose pas et il ne trouvera pas le repos celui qui ignore une de ces trois dimensions.

**Se reposer, ce n'est pas ne rien faire, c'est changer d'activité.** L'été peut nous permettre de trouver le temps, celui dont nous disons peut-être trop souvent que nous ne l'avons pas. En fait, il ne s'agit pas d'avoir le temps ou de ne pas l'avoir : l'emploi du temps est plus important que le temps. Il est temps de nous cultiver, de cultiver ce qui est nécessaire à notre croissance intérieure, à l'établissement de la paix dans nos relations, notre foyer, notre famille, notre voisinage. Notre âme est comme un champ qui a besoin d'être allégé et ensemencé.

Jésus dit encore : « Venez à moi vous tous qui peinez et ployez sous le poids du fardeau et moi, je vous procurerai le repos ». **Il n'y a de repos qu'en Dieu seul**, Il unifie toute notre vie, toutes nos activités, Il donne sens à tout ce que nous faisons, pourvu que nous le fassions **avec Lui et non contre Lui.**

*Abbé Pierre Peyret*

**Message de Mgr Olivier de Germay aux catholiques du diocèse de Lyon**

Les résultats des élections européennes et l'annonce inattendue de nouvelles élections législatives suscitent des espoirs chez les uns, des inquiétudes ou des interrogations chez les autres...(...) Elle s'efforce de prendre de la hauteur en re-situant ces élections dans le cadre de l'histoire récente de notre pays, et en nous invitant à être des artisans de paix quels que soient les résultats. Elle nous propose également de porter ce moment important de l'histoire de notre pays dans la prière. Vous le savez, il n'appartient pas aux évêques d'inviter à voter pour tel ou tel parti. Ils peuvent en revanche rappeler certaines valeurs fondamentales en vue d'éclairer le choix que chacun est appelé à poser en conscience. Parmi ces valeurs se trouvent le respect de la dignité inaliénable de toute personne humaine, qu'il s'agisse de l'enfant à naître, d'une personne en situation de handicap, d'un migrant ou d'une personne en fin de vie. On est également en droit d'attendre des responsables politiques qu'ils respectent la liberté religieuse, qu'ils portent le souci du bien commun et favorisent la cohésion sociale, qu'ils soutiennent les familles, qu'ils veillent à ce que chacun puisse avoir les moyens de vivre dignement, et qu'ils s'engagent en faveur d'une écologie intégrale. Il est certes bien souvent difficile de trouver un candidat dont on se dit qu'il respectera toutes ces valeurs. Cela ne doit pas nous empêcher de prendre part à ses élections. Nous savons bien qu'un responsable politique n'est pas le sauveur du monde ! Que l'Esprit Saint éclaire notre choix !

+ Olivier de Germay, Archevêque de Lyon



**Soirée conviviale  
et  
Cinéma « en famille »**

En Juillet, les soirées sont un moment propice pour se retrouver agréablement et simplement.

Nous vous proposons **trois soirées** pour vivre un temps convivial et nous réjouir ensemble.

Après un apéritif dînatoire simple à partager (*que vous apportez*) de 19h à 20h un film vous sera proposé à 20h15

les **Mardis 9, 16 et 30 Juillet**

à la Maison Paroissiale de Villié-Morgon.  
1er film : « Une rose à Auschwitz »

**Sacrement de  
confirmation pour adultes**

A la fin de l'année scolaire, c'est le temps de la relecture de l'année, des bilans. Jeter un œil dans le rétroviseur et voir le chemin parcouru et où j'en suis, pour me projeter et voir comment avancer, même s'il s'agit simplement de commencer ou de recommencer.

Des adultes qui n'ont pas encore reçu le sacrement de la confirmation se sont déjà présentés pour la rentrée : rejoutez-les si c'est aussi votre cas !

Abbé Pierre PEYRET  
06 82 53 87 09

**Prière des grands-parents  
et des personnes âgées**

*Vierge Marie, Mère de la foi et  
de l'espérance,  
modèle pour cette humanité  
courbée par l'indifférence,  
rendez-moi disponible comme vous  
à accueillir la volonté de Dieu,  
à magnifier et louer sa miséricorde.  
Marie, Mère de la force d'âme,  
Vous qui connaissez mon cœur,  
ne me laissez pas me décourager.  
Je remets ma vie entre vos mains  
avec confiance.  
Guérissez mes blessures  
Que votre tendresse m'accompagne  
sur mon chemin.  
Que votre présence, Mère de l'Amour,  
nous fasse connaître la joie  
de voir nos familles unies.  
Aidez-moi à transmettre la tendresse et  
l'amour de Dieu aux petits-enfants et aux  
jeunes afin qu'outre le fait de prier pour  
eux, nous puissions prier avec eux.  
Intercédez, Marie, pour moi, le don de  
l'Esprit Saint : soutenez ma faiblesse ;  
insufflez dans mon cœur la consolation de  
pouvoir laisser des traces de foi parmi les  
jeunes, le témoignage de la beauté de la vie,  
la connaissance que la vie a une limite et  
qu'au-delà d'elle nous attend  
l'étreinte du Père. Amen.*

**La Madone de Fleurie  
a besoin de vous**

Pendant les mois de juillet et août, la Chapelle de la Madone sera ouverte les samedis et Dimanches après-midi. Nous avons besoin de vous pour assurer des permanences.

**MERCI DE VOUS INSCRIRE**

sur les plannings à la sortie de l'église ou appeler Nicole VALLET au **06 61 65 73 10**

**Le patronage Carlo Acutis**

Le patronage sera ouvert du 8 au 12 juillet et du 26 au 30 août. Il accueillera les enfants de 6 à 12 ans.

Les inscriptions seront closes au 30 juin.

Pour toutes informations et inscriptions, contacter Yonathan Buisset au 06 66 99 04 11

Ou par mail à [patrobojo@gmail.com](mailto:patrobojo@gmail.com)



**Ils deviendront  
enfants de Dieu**

- \* Chloé Bas et Arthur Moretti à Chénas
- \* Capucine Philippon à Fleurie
- \* Abbygaëlle Poncet à Villié-Morgon
- \* Hugo Chacon à Fleurie



**Nous l'avons confié  
à la Miséricorde de Dieu**

Jacques PIERRE, le 21 juin à Villié-Morgon



**Ils vont s'engager  
devant Dieu**

◇ **Le 6 juillet**

Romain Delaplace et Pauline Hauger à Chénas  
Alexandre Campillo et Diane Faure à Juliéнас

◇ **Le 20 juillet**

Jonathan Barbier et Marine Augagneur à Fleurie  
Christophe Balay et Priscilla Carret à Lancié  
Paul Fournier et Joséphine Galle à Juliéнас

◇ **Le 27 juillet**

Thomas Le Goff et Melissa Rigaud à Fleurie